# «La revolución digital permitirá a ambos sexos estar al mismo nivel»

La CEO de Telefónica participa en la segunda edición de 'Mujeres que marcan'

P.Serra IPAL MA

El Palau de Congressos de Palma acogió ayer la II edición del ciclo de conferencias 'Mujeres que Marcan', un evento compuesto por cuatro mesas redondas en las que participaron directivas de algunas de las empresas españolas más importantes, así como otras que son referentes en sectores tan dispares como la restauración, la psicología o incluso la literatura.



Una de las mesas redondas celebradas ayer. Foto: JGARCIA

Una de las participantes fue la ingeniera de telecomunicaciones y CEO de Telefónica María Jesús Almazor (Barcelona, 1970). Según ella, «la revolución digital que se está viviendo nos va a permitir, por primera vez en la historia, que hombres y mujeres estemos en el mismo punto de salida». Recordó que «la primera ingeniera de la historia acabó su carrera en 1912, y el primer ingeniero ya trabajaba en el año 1.700 → EL APUNTE

#### Un encuentro interdisciplinar para todos

El evento de ayer reunió a personalidades de sectores tan dispares como la mánager de Cultura y Personas de Habitissimo, Lidia Nicolau; la sexóloga Beatriz Fever: la escritora Roser Amills o la pastora y quesera Yasmin Recht Rassilier. También intervinieron hombres como el catedrático de Derecho Consitucional Octavio Salazar o el 'buscatalentos' Jaime Ozores.

antes de Cristo. Hay tres mil quinientos años de diferencia en experiencia. El 60% de las profesiones de los próximos cinco años no existen a día de hoy».

Almazor afirma que «las mujeres que tenemos un poco más de visibilidad tendríamos que trabajar para que las nuevas generaciones tengan referencias y puntos de vista. Y pongo el acento en esas niñas a las que les interesa la tecnología: que puedan optar a este tipo de carreras».

La trayectoria de la CEO «no ha sido más pedregosa por el hecho de ser mujer. Me incorporé muy pronto y desde entonces he vivido mi propia trayectoria profesional», explica.

## Rejuvenece tu mirada y mantén intacta tu expresión



El Dr. Pons es especialista en estética de la mirada, rejuvenecimiento oculofacial y cirugía oculoplástica. Tras años de experiencia en cirugía de blefaroplastia, actualmente utiliza técnicas que simplifican el postoperatorio al paciente. Consúltale tu caso de forma gratiuta.

### Demografía y cambio climático, eje de debate en el fórum del CES sobre la próxima década

G.V. IPALMA

El Consell Econòmic i Social organizó ayer un foro de debate sobre el estudio de prospectiva de Balears durante la próxima déca-

da, un documento pionero en España y del que sólo hay un precedente en la región francesa de Occitània.

Carles Manera, presidente del CES, señaló que «los problemas que más preocupan en Balears de cara

Balears de cara al futuro son el crecimiento demográfico y el impacto del cambio climático». En este sentido explicó con el horizonte de 20130 «se calcula un incremento de 200.000 personas residentes en las Islas, con lo que ello supone de atención a la imigración, envejecimiento, asistencia sanitaria y a la dependencia, ... Sólo en puestos de trabajo se especial futuro de supor el consenso de trabajo se especial procesa de consenso de trabajo se especial procesa de trabajo se especial procesa de consenso de trabajo se especial procesa de trabajo de trabajo se especial procesa de trabajo de especial procesa de trabajo de trabajo de trabajo de trabajo de trabajo de trabajo d

tima un incremento de 122.000 personas».

Respecto al cambio climático, Manera puso especial énfasis en plantear «el efecto que tendrá en el litoral», cuestión que subrayó

con la falta de planificación urbanística existente para hacer frente a todos los cambios que se avecinan.

Al encuentro de ayer que tuvo lugar en el Parc de Tecnoligies Ambientals de Tirme acudieron una treintena de

representantes institucionales, desde el Consell de Mallorca al Ajuntament de Palma, además de organismos con el Imedea, CSIC, y agentes sociales como PI-MEM y los sindicatos. El PI y Més también enviaron representantes al foro.

El CES organizará las próximas semana una jornada similar en Menorca y Formentera.



Amplio debate. Representantes de una treintena de instituciones y organizaciones participaron en el debate convocado por el CES. Foto: JA MONTAÑEZ

### En IBO lo vemos claro.

IBO Centro Quirúrgico. Camino de la Vileta. 7. Palma

ibo Instituto Balear

atencion@ibo.es

www.ibo.es

971 76 71 76